

Recomendaciones para:

-PLASMA RICO EN PLAQUETAS

-MESOTERAPIA FACIAL CON VITAMINAS MÁS

ÁCIDO HIALURÓNICO.

1. La semana antes del tratamiento **no debe tomar** ni Aspirina (ASA, ácido acetilsalicílico), ni AINE (antiinflamatorios no esteroideos: ibuprofeno, enantium, naproxen, voltarén).
2. Si por alguna situación ha de tomar algún analgésico debe ser Paracetamol, si duda consulte a su médico.
3. Debe informar a su médico si está bajo indicaciones de tratamientos con anticoagulantes ya sea por vía oral como el Sintrom o por vía subcutánea como la Heparina o alguna de sus formas terapéuticas.
4. El día del tratamiento no debe aplicarse ninguna crema hidratante o coméstica en la cara. En consulta se le realizará previo al tratamiento una limpieza para eliminar cualquier elemento cosmético de la piel.
5. Se le aplicará en consulta una crema anestésica de Lidocaína al 10 % durante media hora, previa al comienzo de las infiltraciones se le retirará. Si usted lo desea puede venir de su casa con la crema anestésica aplicada, la puede adquirir en farmacia con el nombre de EMLA. No debe abusar de la crema al momento de aplicársela y evitar el contacto con los ojos.
6. Posterior al tratamiento puede quedar alguna turgencia o eritema que desaparecerá en una o dos horas posteriores al tratamiento. No debe ni masajearse la zona y debe protegerse del sol.
7. Debido a la técnica de mesoterapia por infiltración pueden quedar pequeños hematomas que desaparecerán en 3 o 4 días. Si cumplimos con estas recomendaciones minimizamos el riesgo de microhematomas durante la realización de la técnica. De cualquier forma usted podrá usar maquillaje el mismo día.

Plasma Rico en Plaquetas

¿Cómo funciona el plasma rico en plaquetas?

En Medicina estética contamos con muchos tratamientos contra el envejecimiento de la piel. Uno de ellos es el Plasma Rico en Plaquetas (PRP), que es una muy buena opción para mejorar la calidad de la piel. En una sola sesión verás la diferencia: el rostro queda más firme e hidratado.

Se trata de un tratamiento estético que promueve la regeneración celular para conseguir una piel más luminosa y tersa, con mejor textura, menos flaccidez y menos arrugas.

"Se suele aplicar en rostro, cuello y manos, aunque también se está utilizando en el cuero cabelludo para potenciar el crecimiento del cabello". También busca mejorar algunas patologías como manchas, acné (y sus secuelas), estrías y cicatrices.

¿En qué consiste el tratamiento?

En este tratamiento el ingrediente principal será el Plasma Rico en Plaquetas extraído de tu propia sangre que será rico en factores de crecimiento. Este plasma participará de manera activa en la formación de nuevo colágeno a través de la bioestimulación. El colágeno es el encargado de dar firmeza a la piel y formará una estructura que otorgará un rejuvenecimiento global en la zona en que se aplique. Al ser un tratamiento autólogo (se obtiene sangre del propio paciente) no conlleva riesgos de alergias ni reacciones de incompatibilidad, lo que hace que sea un procedimiento seguro para el paciente.

¿Cómo se aplica?

El tratamiento es muy sencillo, te pondremos una crema anestésica en la zona a tratar. Despues se extrae la sangre de tu brazo para centrifugarla, mientras la máquina cumple su misión, la anestesia hace lo propio, de tal forma que para cuando acaba la centrifugadora (unos 20 minutos) tu piel está lista para recibir el tratamiento.

El médico te aplicará el plasma a través de una serie de pinchazos rápidos, que apenas notarás gracias a la anestesia. En 15 o 20 minutos estás lista para volver al trabajo.

¿Para quién está indicado?

Una vez que se empieza a observar que la piel pierde colágeno y su capacidad de regeneración celular, sería el momento de comenzar con este tratamiento. Puede aplicarse de forma preventiva, en pieles más jóvenes o de forma restitutiva en pieles más maduras. En cuanto al número de sesiones, dependerán de cada paciente. Se suele hablar de forma genérica de 2-3 al año, pudiéndose repetir en caso necesario o incluso combinar con otros tratamientos como: Radiofrecuencia, Botox, Vitaminas Faciales con Ácido Hialurónico). Se puede hacer en cualquier época del año, si bien tendrás que utilizar protección solar tras su aplicación (incluso en invierno).